
Compte rendu - Rencontre comité Admission 
     Lundi 25 janvier 2021 à 18 h 30 

Via Teams 
 

 
 
Personnes présentes : Estelle Caron, Mélanie St-Pierre, Geneviève Turcotte, Natalie Morissette, 
Hugues Pelletier, Cynthia Thomas, Karine Guertin, Marie-Claude Latreille, Mireille Pelletier et 
Mylène Meloche. 
 
Personnes absentes : Marie-Pier Couture, Geneviève Chagnon et Isabelle Landry. 
 
Secrétaire désigné(e) : Karine Guertin 
 
 
Points de discussion :  
 

1. Résumé de la réunion des responsables de comités (Teams, documents, etc.)   
 
À la mi-janvier, les responsables des différents comités se sont rencontrés. Estelle nous 
transmet les informations les plus importantes relatives à notre comité. Dorénavant, tous 
les comités devront faire les ordres du jour et les comptes rendus selon le même modèle. 
Aussi, chaque comité devra déposer leurs documents sur la plateforme Teams.  Cela 
assurera que tous les documents qui ont été créés dans le cadre de l’école se retrouvent au 
même endroit. Estelle et Mélanie ont déjà mis sur notre Teams admission plusieurs 
documents. Estelle demande à tous de vérifier si d’autres documents seraient à ajouter.  
 

2. Retour processus d'admission 2021-2022  
 
Le comité revient sur le processus d'admission de cette année et est grandement satisfait 
du déroulement de ce dernier. Plusieurs bons coups ont été observés. Le fichier Google 
Sheets répertoriant les familles désireuses de s'inscrire à l'école La Traversée a été d'une 
aide précieuse durant l'entièreté du processus d'admission.  Tous les membres du comité 
pouvaient s'y référer pour inscrire des notes et/ou pour connaître certains 
renseignements utiles concernant les familles. De plus, la nouvelle grille d'appréciation 
utilisée a beaucoup aidé les membres du comité à s'aiguiller durant les entrevues. Ce fût 
un gros coup de cœur pour tous. Certains membres du comité ont apprécié faire les 
entrevues à trois. De cette façon, une personne posait les questions et les deux autres 
membres notaient les réponses des familles. La rétroaction qui faisait suite à chaque 
entrevue permettait de bien discuter des familles interviewées avec l'aide des grilles 
d'appréciation pour guider les discussions. 
 
Quelques modifications seront apportées à certains outils pour l'an prochain. Le 
questionnaire d'entrevue sera revu afin de s'assurer de la pertinence de toutes les 
questions et de le rendre plus convivial pour les membres du comité durant les entrevues. 



De plus, certains parents ont mentionné que le questionnaire était genré (mère et père) et 
il sera revu afin de le rendre neutre en genre pour permettre à tous les membres des 
familles de se sentir inclus dans le processus d'admission. Mireille et Mylène travailleront 
sur ces modifications. 
 
Afin de faciliter les échanges concernant les entrevues, la grille d'appréciation sera revue 
et bonifiée. Geneviève T. s'occupera de faire les modifications. 
 
Le processus d'inscription, qui s'est fait en ligne, fût beaucoup de travail cette année (un 
grand merci à Mélanie!), mais il a été apprécié. Il est suggéré que le questionnaire se 
remplisse directement en ligne l'an prochain et qu'il soit envoyé automatiquement dans la 
boîte courriel. Il faudrait s’assurer que les réponses au questionnaire puissent être 
enregistrées afin de laisser le temps aux parents d'y revenir après réflexion. Le format 
reste à déterminer.  
 

3. Activité mentorat nouvelles familles  
 
Le comité se rend compte qu'avec les nouvelles mesures gouvernementales, l'activité 
extérieure ne pourra pas avoir lieu. Il se questionne quant aux besoins des sept nouvelles 
familles et il est decidé de leur envoyer une invitation pour une rencontre virtuelle qui 
aura lieu sur Teams. Geneviève T. se charge de ces tâches. De plus, un sous-comité 
(Geneviève T., Marie-Claude et Natalie) est créé pour travailler sur le format exact que 
prendra cette rencontre. 
 
Il est aussi mentionné que le comité admission connaît sa période la plus occupée de 
l'année en automne et qu'il serait intéressant de créer un sous-comité pour prendre en 
charge le mentorat pour tôt pour les nouvelles familles. À suivre... 
 

4. Comptabilisation des heures 
 
L'année scolaire 2020-2021 étant exceptionnelle, les parents ne peuvent pas faire de l'aide 
en classe ou bien des ateliers. Cependant, l'implication parentale est bien plus que ça et 
Estelle propose un sondage pour faire prendre conscience aux parents de leurs possibilités 
d'implication dans la communauté. L'idée n'est pas de culpabiliser les parents, mais bien 
de leur montrer que leur implication est possible cette année malgré tout. 
 
Natalie parlera du sondage avec l'équipe-école pour savoir si des points peuvent être 
ajoutés. Cynthia suggère d'ajouter une section « autres ». Geneviève T. suggère de 
changer quelques mots au document. 
 
Le sondage sera fait en ligne et Mélanie s'occupera de cette partie. 
 

5. Famille recomposée 
 
Les membres du comité ont décidé que les familles recomposées doivent passer par le 
processus d'admission complet afin d'être admis. Aucune priorité ne sera accordée comme 



avec la fratrie. Le comité doit vérifier avec Isabelle Perron si une clarification à cet effet 
devrait être ajoutée à la Politique d’admission.  
 

6. Prochaine rencontre 
 
La prochaine rencontre sera déterminée à une date ultérieure. Elle devrait avoir lieu la 
semaine avant ou la semaine après la semaine de relâche.  


